
Ausschuss für Wirtschaft, Gewerbe und Tourismus der Stadfüertretung Kröpelin

Niederschrift

Beratung:
Ort:

07.03.2018

Stadtverwaltung Markt 1

Beginn:
Ende:

18.00 Uhr

19.18 Uhr

Teilnehmer: Frau Dipl. med. Dietlind Schuster (Vorsitzende)
Herr Thomas Lehner

Frau Carola Neumann

Frau Dr. Freifrau Sonja von Campenhausen
Herr Dieter Sartorius

Herr Berthold Wendt

Frau Siegrid Geß

entschuldigt: Herr Maik Schlutow

von der Verwaltung nahmen teil:

Herr Thomas Gutteck

Herr Martin Seemann
Bürgermeister
MA Hauptamt

Tagesordnung:
öffentlicher Teil:

TOP1.

TOP 2.

TOP 3.

TOP 4.

Eröffnung der Sitzung
-Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung
- Feststellung der Beschlussfähigkeit
-Genehmigung der Tagesordnung
-Genehmigung der Niederschrift zur Sitzung vom 04.10.2017
Empfehlung einer Auftragsvergabe zur Erstellung eines
Brandschutzbedarfsplanes
Aufwandsentschädigungen im Bereich der Gemeindefeuerwehr
Sonstiges: Anfragen, Anregungen, Informationen

Schließung des öffentlichen Teiles der Sitzung



zu TOP I Eröffnung des öffentlichen Teils der Sitzung

Frau Schuster eröffnete die Sitzung des Ausschusses und begrüßte die Mitglieder.
Sie stellte die ordnungsgemäße Ladung fest. Die Beschlussfähigkeit war mit 7
anwesenden Ausschussmitgliedern gegeben. Die Tagesordnung wurde einstimmig
genehmigt.

Die Niederschrift vom 04.10.2017 wurde einstimmig durch die Ausschussmitglieder
bestätigt.

zu TOP 2 Empfehlung einer Auftragsvergabe zur Erstellung eines
Brandschutzbedarfsplanes

Herr Gutteck informiert über die Pflicht zur Erstellung einer
Brandschutzsbedarfsplanung bis April 2019. Es wurden Planungsangebote
angefordert. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt liegt ein Angebot in Höhe zirka von
14.500,00 € vor. Ein weiterer Anbieter hatte signalisiert zeitnah ein Angebot
einzureichen.

Ein wichtiges Kriterium für bei der Beauffragung eines Anbieters für die Erstellung
eines Brandschutzbedarfplanes sollte die Fortschreibungsmöglichkeit der Feuerwehr
Kröpelin in Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung sein.

Der Ausschuss empfiehlt einstimmig die Auftragsvergabe, unter Berücksichtigung
der Wirtschafflichkeit, an den günstigsten Anbieter.

zu TOP 3 Aufwandsentschädigungen im Bereich der Gemeindefeuerwehr

Herr Gutteck stellt den erarbeiteten Entwurf zur Neugestaltung der
Aufwandsentschädigungen in der Gemeindefeuerwehr Kröpelin vor. Dieser Entwurf
wurde durch den Gemeindewehrführer in Zusammenarbeit mit den Löschzug- und -
gruppenführern entworfen. Ziel ist eine gerechte Aufteilung der
Aufwandsentschädigungen.

Der Ausschuss gibt einstimmig die Empfehlung den Vorschlag zur Neugestaltung der
Aufwandsentschädigungen in der Gemeindefeuerwehr Kröpelin umzusetzen.

zu TOP 4 Sonstiges: Anfragen, Anregungen, Informationen

Herr Gutteck informierte über die bevorstehenden Beschaffungen im Bereich der
Feuerwehr für das Haushaltsjahr 2018.

Der Ausschuss empfiehlt einstimmig die im Haushaltsjahr 2018 geplanten
Beschaffungen selbstständig durch die Stadtverwaltung Kröpelin unter Berücksichtigung
des Gebotes der Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit durchführen zu lassen.

Das Geschwindigkeitsanzeigesystem Radarlux ist eingetroffen und wird zeitnah
installiert. Damit können verschiedene Daten erfasst werden.



Herr Gutteck informiert, dass der Planungsverband Rostock das Konzept für das
Radwegenetz beschlossen hat. Folgende Maßnahmen sind im Bereich Kröpelin in
dem Plan erfasst:

B 105 Kröpelin-Westenbrügge (Lückenschluss)
L 11 Kröpelin-Kühlungsborn
L 11 Kröpelin-Gerdshagen
L 122 Kröpelin-Rerik

Herr Gutteck informiert den Ausschuss über den Stand DSL-Ausbau. Es wurde von

Seiten des Landkreises Rostock ein Interessenbeurkundungsverfahren gestartet. Der
DSL-Ausbau soll in diesem Jahr gestartet werden. Der Landkreis Rostock schreibt
den Netzausbau mit dem Mindeststandart von 100 MbiUs aus.

Im Rahmen der Wirtschaffsförderung könnte unter Beteiligung der Kosten eventuell
einen höherer Leitungsstandart in der Hauptstraße und dem Gewerbegebiet realisiert
werden. Hierzu sollte die Stadtverwaltung Kröpelin aktiv Gespräche führen.

t-lerr Sartorius verlässt die Sitzung um 18.45 Uhr.

Von der Stadtverwaltung Kröpelin wurden Förderanträge für vier automatisierte
externe Defibrillatoren (kurz AED) gestellt. Für die Neubeschaffung in öffentlichen
Gebäuden gibt es bis zu 100 Prozent Förderung. Förderungsanträge wurden für das
Rathaus, Turnhalle, Sportlerheim und die Feuerwehr gestellt.

Schließungen der Sitzung

Der öffentliche Teil der Sitzung wird um 19.00 Uhr geschlossen.
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